

RICARDO RIVADENEIRA:

“Plebiscito Es una Elección Libre y Decir lo Contrario Ofende a Fuerzas Armadas”

● Intervención de dirigentes en asamblea realizada en Rancagua.

RANCAGUA (Liliana Astudillo). — “El plebiscito es una elección libre y decir lo contrario significa una ofensa para las Fuerzas Armadas”, dijo el presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, a una asamblea de dirigentes comunales de la provincia de Cachapoal, reunida en esta ciudad.

Junto a Rivadeneira asistieron Sergio Onofre Jarpa, Gonzalo García, Jaime Guzmán, Andrés Allamand y Angel Fantuzzi, quienes fueron recibidos por los dirigentes provinciales de Cachapoal, Alfonso Orueta y Jorge Rosemary.

Rivadeneira informó que Renovación Nacional es un partido nuevo que representa la honestidad, ya que está alejado de la mentira y de la demagogia. Que no sirve ser simpatizante de la línea de un partido, ya que para tener representación en el Congreso y derecho a elegir los candidatos hay que estar enrolado en una colectividad política.

El dirigente Jaime Guzmán, consultado sobre la posición de RN respecto de la posible candidatura del Presidente Pinochet a la Primera Magistratura manifestó: “No estamos embarcados a favor ni perjudicados en contra. Las decisiones en política deben tomarse en el momento oportuno y ese momento aún no ha llegado. Cada día tiene su propio afán. Debemos estar en forma para actuar adecuadamente cuando llegue la ocasión. Pero es indispensable concluir el proceso de afiliación”.

Por su parte, Andrés Allamand destacó que en Rancagua en 1981 se lanzó el primer paso hacia la unidad de los conglomerados que hoy conforman RN. “Este partido nuevo, dijo, representa lealtad a las Fuerzas Armadas e independencia para hacer críticas constructivas y aconsejar al actual Gobierno. Debemos aprovechar todo lo bueno que ha hecho este régimen en los últimos años”.

Sobre la participación del Partido Nacional en RN manifestó que los nacionales, que una vez lucharon contra el marxismo, “están en RN de Arica a Magallanes”.

En la oportunidad, Sergio Onofre Jarpa, ante inquietudes de los presentes respecto de los deudores en Unidades de Fomento, dijo que por instrucciones del Presidente de la República, organismos económicos están estudiando una solución al problema.

Envío un mensaje especial a la juventud, en el sentido de que RN está construyendo un partido y un camino para ello y que la juventud que ha entendido eso se está incorporando con mucho entusiasmo. “Los viejos somos los entrenadores del equipo, pero los que van a jugar el partido son los jóvenes”, dijo.

“En San Fernando, agregó, tuvimos una asamblea numerosa, donde la mayoría eran jóvenes. Lo mismo en

Talca y otras ciudades que hemos visitado”.

En cuanto al número de adherentes que debe tener RN en la Sexta Región, Gonzalo García informó que se requieren 1.750 miembros, de los cuales 1.918 corresponden a Cachapoal. Las ciudades que mayor número de afiliados deben aportar son Rancagua, con 488; Rengo, con 103 y San Vicente de Tagua Tagua, con 100.

Los delegados asistentes se comprometieron a la captación de esos y muchos más adherentes.

Eduardo Frei:

“Junta Nacional Evaluará la Inscripción DC”

VALPARAISO (Gonzalo Cruzat Bizama). — Eduardo Frei Ruiz Tagle se abstuvo de pronunciarse acerca de la inscripción de la Democracia Cristiana como partido político, indicando que “la Junta Nacional debe resolver soberanamente y no quisiera pronunciarse antes de la Junta”.

Frei estuvo en esta ciudad en calidad de miembro del Consejo Nacional por las Elecciones Libres, cumpliendo varias actividades, especialmente de difusión de la labor del Consejo y de los resultados de la campaña por las elecciones libres e inscripción en los registros electorales, la que calificó de exitosa, indicando que este mes se llegará a un promedio de 20 mil personas inscritas diariamente. Agregó que se requiere que sean 25 mil para llegar a la meta de siete millones de inscritos antes de 1989.

Consultado acerca de la elección del Partido Demócrata Cristiano para generar sus autoridades, indicó que estimaba que en su partido “no hay resquemores de ninguna especie y está más fortalecido que nunca”.

Consultada su opinión sobre la tendencia que estimaba que imperaría en la elección de presidente nacional del PDC, dijo que era materia de la Junta Nacional, organismo que también, según agregó, deberá evaluar lo relativo a la inscripción del PDC, indicando que “hay dificultades y una serie de cortapisas y eso tendrá que ser evaluado por la Junta Nacional, la que soberanamente deberá resolver sobre esta materia”.

Respecto a la actitud del gobierno, especialmente del nuevo gabinete, señaló que estimaba que “si la campaña por las elecciones libres tiene éxito y este movimiento concita un gran apoyo ciudadano, las autoridades de gobierno debieran escuchar a la mayoría nacional”.